
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第５回９月定例会） 

◆平成２０年 ９月１０日（水） 

 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

男女共同参画政策に

ついて 

 

 

 

⑴ 男女共同参画条例制定に向けての取り組みに

ついて 

 

⑵ 女性の登用について 

・女性職員の管理職登用について 

  ・審議会等の女性の登用について 

 

⑶ 女性の人材育成について 

 

⑷ 男女混合名簿について 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 町 長 

 

教育長 

 

 

 

 

２．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

本町の体育館施設及

び屋外運動施設の利

用について尋ねる。 

 

 

⑴ 第一町民体育館の使用については、遠賀中学校

が優先的使用となっているがその理由は何か。 

 

⑵ 総合運動公園横のパットゴルフ場の利用状況

は低迷が続いている、打開の方策は考えられない

のか。 

 

 

町 長 

 ・ 

 教育長 

 

 

 

２ 

 

後期高齢者医療制度

の実施に伴い、本町内

で生じた課題につい

て尋ねる。 

 

 

 

⑴ 本制度が実施されて五ヶ月になるが、この制度

に対する町長の忌憚のない感想を伺いたい。 

 

⑵ 本制度実施に伴って、本町の窓口業務にどのよ

うな混乱が生じたか。 

 

 

 

 

町 長 

  

 

 

 

 



 

３．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

少子化対策について 

 

⑴ 妊婦検診の公費負担拡充について 

 

町 長 

 

 

 

２ 

 

 

 

全国一斉学力テスト

について 

 

⑴ 子どもたちの学力向上にテスト結果をどのよ

うに役立てるのか。 

⑵ 学力テストに今後とも参加するのか。 

 

町長・教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

４.◎質問者 宮迫 髙志 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

学校別、学年別の生

徒（児童）数較差に

ついて 

 

 

⑴ 各学校において、各学年により生徒（児童）数較 

 差がある。空き教室の利用、教職員の増員等を含め、 

 是正する考えはあるか。 

 

町長・教育長 

 

 

 

２ 

 

駅南開発の進捗状

況について 

 

⑴ 基幹道路の整備は計画的に実行されているよう

だが、完成に向けての関係機関との協議状況はどう

なっているのか。 

⑵ 基幹道路完成後の雨水排水計画について 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 


